



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
USEP 13

La fête des relais

31 mai au 23 juin 2021



Tout le mois de Juin, pour créer du lien entre les différentes rencontres départementales , l'USEP13 a proposé de passer le relais entre les différents comités et partenaires sportifs (COMITE 13 D'ATHLETISME, DE HANDBALL, DE TENNIS DE TABLE, DE BADMINTON, DE TENNIS, DE RUGBY A 13, DISTRICT DE PROVENCE FOOTBALL, , POINT SUD ET LE COMITE DEPARTEMENTAL OLYMPIQUE ET SPORTIF), jusqu'à la journée olympique du 23 juin 2021 .

17 écoles, 31 classes soit 818 élèves ont pratiqué des activités sportives et ont pu échanger autour des valeurs de l'olympisme.

Une banderole d'encouragements aux équipes de France Olympique et Paralympique engagées à Tokyo sera produite avec les dessins des enfants ainsi qu'une vidéo sous forme de passage de relais entre les disciplines.

Au programme: rencontres Jouons à l'athlé, Minot hand folies, Festifoot, ULISPORT, rencontre sport de raquette et SOLISPORT pour terminer.

